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Lleva Fiscalía General de Justicia dos meses sin titular

Postergan, otra vez,
proceso para Fiscal

Queda Consejo
sin claridad para
desarrollar la

ruta selectiva

EDUARDO CEDILLO

A más de dos meses de que
la ex Fiscal General de Jus-
ticia (FGJ), Ernestina Godoy,
dejara su cargo, luego de que
el Congreso le negó su rati-

ficación, el Consejo Judicial
Ciudadano no tiene claridad
de cómo se desarrollará el

proceso de elección para un

nuevo titular de la Fiscalía.
"(El miércoles se daría) la

sugerencia que íbamos a ha-
cer cada uno de los conseje-
ros respecto la metodología
que sugeriamos se pudiera
tomar en consideración para
lanzar la convocatoria", ex-

plicó Emiliano Robles, con-

sejero del órgano.
El de enero. el Congre-

SO decidió no ratificar a la
Fiscal Ernestina Godoy, de-
jando al órgano sin titular
desde el 10 de enero.

En su lugar, el ex voce-

ro, Ulises Lara, quedó como

encargado de despacho de la
Fiscalía, cargo que sostiene
hasta el momento.

De acuerdo con la Ley
Orgánica de la Fiscalía y la
Constitución de la Ciudad de

México, tras la falta de titular
electo, el Consejo Judicial
Ciudadano tendría que reu-

nirse con el objetivo de llevar
a caboelproceso de designa-
ción de una nueva persona.

El Consejo tardó casi

mes y medio en constituirse

nuevamente el 22 de febre-
ro lo realizó través de una

sesión en la que se dio cuen-

ta de las actividades que rea-

lizó para el proceso de ratifi-
cación, así como de algunos
pendientesquese atendieron
luego de su resolución.

También, el presidente,
Jorge Nader Kuri, dio vista
de la decisión del Congreso,
situación que los reunió una

vez más.
Sin embargo, ese día fue

el único acto, pues no se pro-
puso ni un calendario ni un

método parael desahogo del
nuevo proceso.

"No tenemos esas fechas
todavíadefinidas, elsiguiente
paso es que nos reunamos to-

dos. como consejo, para deci-
dir todo en democracia, por-
que somos 11". indicó ese día

Jorge Nader Kuri, presidente
del Consejo.

El miércoles fue la cita

para reanudar los trabajos,
pero el Consejo no logró el

quorum ni retrasando la cita

por más de una hora.
De acuerdo con miem-

bros del Consejo, la convoca-

toria llegó por correo y nin-

gún consejero expuso previa-
mente que no podrían estar

presentesese día
El motivo de la sesión

fue para discutir una posible
metodología para llevar ca-

bo la convocatoria y el pro-
ceso de selección del nuevo

Fiscal; sin embargo, los con-

sejeros apenas iban a reali-

zar propuestas, mas no vo-

tar un proyecto distribuido
previamente.

"Se supone que la reunión
de hoy era para poder dis-
cutir sobre la metodología y
cómo íbamos a evaluar los

procesos, pero pues no pu-
dimos entrar al debate", co-

mentó Robles
El abogado afirmó que

se buscará que el Consejo
pueda calendarizar sus acti-
vidadesy,de esta manera, su

encargo pueda avanzar con

mucho más armonía, caso

que se dio cuando evaluaron
el desempeño de Godoy.

En contraste con esa len-

titud, en enero pasado el Le-

gislativo aceleró sus sesiones
ordinarias. incluso habilitó
días inhábiles para votar con-

tra la ratificación de Godoy.

Emiliano Robles, consejero

Es importanteque haya claridad y creo

que lo importante es que se fijen los trabajos
para que podamos calendarizarlos y,

por transparencia, a los medios y a la gente,
se sepa como seva a trabajar"




